

# *Le chef de la diplomatie mexicaine réaffirme l'intérêt pour le renforcement des liens avec Cuba*

---



La Havane, 9 septembre (RHC)- José Antonio Meade, secrétaire aux relations internationales du Mexique a réaffirmé à La Havane l'intérêt de son gouvernement pour le renforcement et l'élargissement des liens avec Cuba dans le cadre des priorités de sa politique envers l'Amérique Latine et les Caraïbes.

Au cours d'une conférence magistrale donnée à l'Institut Supérieur des Relations Extérieures, le chef de la diplomatie mexicaine a confirmé les intentions exprimées par les présidents Raúl Castro et Enrique Pérez Nieto, en janvier 2014, de donner un nouvel élan aux liens bilatéraux et de les porter à des niveaux supérieurs.

« Les relations qui unissent nos deux pays, cela fait 112 ans déjà, ont un caractère fraternel, stratégique et intégral, encouragé par les aspirations de prospérité et de justice qu'ils partagent » a indiqué José Antonio Meade.

Il a ajouté que les échanges de vues qu'il a eus en 2013 avec le ministre cubain des affaires étrangères Bruno Rodríguez qui ont abouti à la signature de 8 accords bilatéraux, ont constitué la plus grande actualisation du cadre juridique entre nos deux pays.

Il a ajouté que, conformément à la volonté commune d'augmenter les échanges commerciaux et la coopération, le Bureau Commercial de Pro-Mexique a ouvert ses portes en mars de cette année et que la première mission formelle de chefs d'entreprise de son pays est venue à Cuba.

José Antonio Meade a précisé que grâce à cette visite, 10 projets liés à des domaines comme le bâtiment, le tourisme et l'élevage, entre autres, sont en cours d'application à Cuba.

Au sujet des transformations qu'entreprend Cuba, le secrétaire mexicain aux relations extérieures a indiqué que son pays suit avec attention le processus d'actualisation de notre modèle économique et social et il a exprimé sa pleine disposition de l'appuyer.

« Il existe un intérêt croissant, parmi les chefs d'entreprises privées du Mexique, en ce qui concerne la participation aux changements qui ont lieu à Cuba » a signalé José Antonio Meade.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/33108-le-chef-de-la-diplomatie-mexicaine-reaffirme-linteret-pour-le-renforcement-des-liens-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**